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В статье критически оценивается не соответствующее критерию законности отсутствие в российском уго-
ловном законе дефинитивного положения, раскрывающего квалифицирующие признаки похищения человека. 
Приводятся примеры обусловленных этим противоречивых судебных решений. Анализируются соответствующие 
нормы законодательства некоторых стран СНГ. Делается вывод о большей конкретности определения похище-
ния человека, выработанного судебно-следственной практикой, находящего отражение в решениях Верховного 
Суда РФ. Аргументируется необходимость его закрепления в статье 126 Уголовного кодекса РФ.
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The article critically assesses the absence of a defi nitive provision in the Russian criminal law that does not meet 
the criterion of legality, revealing the qualifying features of kidnapping. Examples of contradictory court decisions 
resulting from this are given. The relevant legal norms of some CIS countries are analyzed. It is concluded that the 
defi nition of kidnapping developed by judicial and investigative practice and refl ected in the decisions of the Supreme 
Court of the Russian Federation is more specifi c. It is argued that it should be fi xed in art. 126 of the Criminal Code of 
the Russian Federation.
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